



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Bestätigung eines stellvertretenden Mitglieds für den Landesgesundheitsrat

Gemäß Art. 2 Abs. 3 des Gesetzes über den Landesgesundheitsrat wird auf Vorschlag des Ärzteverbands Öffentlicher Gesundheitsdienst Bayern e. V. anstelle von Frau Dr. Wiebke Gerstenberg

Frau Dr. Susanne Paulmann
als **stellvertretendes Mitglied**

des Landesgesundheitsrats bestätigt.

Die Präsidentin

Ilse Aigner